

Abteilung Volleyball

Liebe Sportfreunde, das neue Jahr hat begonnen, die rechte Zeit auf das vergangene 2014 zurück zu blicken.

Gestartet haben wir im April in Herzogenrath mit dem Abschlussturnier unserer ehemaligen Mixed Runde. Andere Mannschaften haben uns freundlicherweise mit der zweiten Frau komplettiert. Es kam zu vielen spannenden Begegnungen.



Wolfgang, Kalle, Willi, Herzogenrath,
Stani, Volker, Guido, Peter, Birgit, Bernd

Dies war der letzte offizielle Einsatz unseres Wolfgang Richter (Mitte), der aus beruflichen Gründen seine Karriere als Mittelangreifer beendet hat. Über viele Jahre hinweg war er eine Stütze unserer Mannschaft.

Wolfgang, wäre schön, wenn du ab und zu nochmal vorbeischaust.





Desgleichen gilt für unseren Wolfgang Bönigk (hier umringt), den der Beruf nach Bonn verschlagen hat. Auch er hat unsere Mannschaft über viele Jahre hinweg gestärkt.

Weiterhin viel Spaß am Sport wünschen wir unserem mehrfachen Opa.

Ein besonderes Highlight war das Turnier Ende Mai in Birgden, auf dem „Großen Pley“. Inmitten von Birgden, auf der großen Festwiese haben wir bei strahlendem Sonnenschein schöne Stunden verlebt.



Witali, Willi, Bernd, Monika, Birgit, Peter, Kalle, Guido, Katrin



Und Action!



Hoffentlich haben wir dieses Jahr so viel Spaß und Glück wie im vergangenen Jahr.

Euer Bernd